

L'OREILLE BLANCHE DU PRÉSIDENT INTERNATIONAL



目に見えないハンディキャップの見える化 (*Rendre visible un handicap invisible*)

Notre Président International, le Docteur Jitsuhiro Yamada, nous a fait l'honneur de s'intéresser à l'oreille blanche et de porter cet insigne au revers de sa veste lors de sa visite à Paris le 15 février 2016.

Le déficit auditif entraîne une perte de la compréhension avec des conséquences néfastes sur la vie sociale, familiale et professionnelle .

Pourquoi les autres ne sont-ils pas attentifs ? Parce que tout simplement c'est un handicap invisible. D'où l'idée de rendre ce handicap visible, à l'aide d'une petite "oreille blanche" sous forme d'un insigne accroché au revers du vêtement.

Il ne s'agit, évidemment pas, de "marquer " les malentendants, chacun choisissant ou non de signaler clairement son handicap.

Le Lions Club de Saint Martin de Crau a créé l'association "insigne pour s'entendre" pour promouvoir cette idée venant de l'un de ses membres, Jean-Pierre Montaufier, en distribuant gratuitement aux malentendants qui le désirent, ce petit insigne en forme d'oreille.

Cette action, plébiscitée par les malentendants, est maintenant reprise par plusieurs Districts et Lions Clubs de France ainsi que dans les DOM TOM et à l'étranger. Maintenant de nombreux médias s'y intéressent.

Enfin, le club de Saint Martin de Crau va présenter son projet au prochain Congrès de District en espérant que « l'oreille blanche » soit plébiscitée comme action de District.

Jean-Pierre Montaufier (Saint Martin de Crau)

Pour tout savoir www.loreilleblanche.fr